



Le Dolmen au Salon des artisans de la Couture à JAUNAY-MARIGNY

publié le 03/05/2018

Élèves et professeurs de mode de l'établissement se sont retrouvés à Jaunay Marigny les 24 et 25 mars derniers, à l'invitation des couturières de la Vienne, pour la tenue d'un stand. Ce fut l'occasion pour la section des "Métiers de la Mode" de présenter plusieurs créations ainsi que les formations dispensées dans les sections baccalauréat "Métiers de la Mode" et BTS "Métiers de la Mode".

Par ailleurs, pendant que des élèves de mode animaient le stand, d'autres aidaient à habiller les mannequins participant aux défilés de mode, fort apprécié par le public. Quelques élèves ont porté des vêtements de créateurs et pris part aux défilés.

La section "Accueil, Relation Client et Usager" était à l'accueil du salon pour recevoir et guider le public.

Félicitations aux participants et plus particulièrement aux élèves et professeurs du Dolmen pour cette belle belle prestation.

Les artisans de la couture font salon ce week-end

Ce week-end, Jaunay-Marigny prendra des airs de capitale régionale de la mode. La ville accueillera en effet le second salon des artisans de la couture.

La première édition qui remonte à 2016 avait connu un franc succès avec plus de 1.700 visiteurs sur deux jours. « Cette manifestation rassemble des artisans inscrits à la Chambre de métiers qui travaillent sur le textile et le cuir avec comme critère déterminant la qualité. Nous voulons mettre en avant le savoir faire de ces créateurs », explique Mireille Lion, maître artisan de la couture et présidente depuis 5 ans de la Chambre artisanale de la couture. Une quarantaine d'exposants venus de toute la région seront présents : une vingtaine d'artisans créateurs de vêtements, trois modistes et deux brodeuses dont Stéphanie Michaud, meilleure ouvrière de France (MOF), spécialiste des Jours d'Angles ainsi que huit créateurs d'accessoires mode : ceintures, porte-monnaie... et des créateurs de bijoux. « Une femme peut repartir du salon presque entièrement habillée. Il ne lui manquera que les chaussures. Nous aurions cependant aimé avoir quelques bottiers. » L'idée de ce salon remonte à

2015. « On voulait participer au salon du mariage mais nous devions prendre les mannequins proposés par les organisateurs. Ces derniers ne correspondaient pas du tout à notre type de clientèle. Nous, on fait du sur-mesure. »

Deux défilés avec des Miss et des clientes

Lors des deux défilés, seront présentes des Miss plus représentatives de la clientèle habituelle des couturières : Miss Prestige Poitou-Charentes, Miss Curvy nationale venue de Niée autrement dit « Miss ronde » et deux modèles hommes. Côté style, on ira du décontracté à la tenue de soirée et jusqu'à la tenue de plage, en passant par le classique habillé, la robe de mariée et le cosplay (déguisements en personnages de fiction). Quelques-unes de nos clientes ont même accepté de défilé. « Là, on est loin du prêt à porter ! » L'événement accueillera



Le 2^e salon des artisans de la couture initié par la Chambre artisanale de la couture et sa présidente Mireille Lion, accueille une quarantaine d'exposants.

Aussi la section mode du lycée du Dolmen de Poitiers. Et, en complément de leur stand, les étudiants défilent eux aussi avec leurs propres créations.

Cor. : Daniel Brun

Salon des artisans de la couture, 2^eme édition, samedi 24 mars de

14 h à 18 h et dimanche 25 mars de 10 h à 18 h, salle Agora à Jaunay-Marigny.
> Défilé à 16 h.
> Entrée 4 € dont 1 € reversé à l'association « Un Hôpital pour les enfants », (gratuit pour les moins de 16 ans).
> Restauration bio à l'extérieur et bar à l'intérieur.
Contact : Mireille Lion, « Mir Couture Stoussac », 2, rue de l'aqueduc 86280 Saint-Benoît. Tél. 05.49.47.66.59.



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.